
FÁ-ntio-  quia sólcita $'r  

millones para hospitales 
Un plan que permitirá 

dar al servicio el 1tLj01 
"Pablo Tobón Uribe" y terror 
na r—lrirs1757171e-i—de la Clí-
nica de Maternidad "Luz Cas 
tro de Gutiérrez", fue pre-
sentado al Fondo Nacional 
Hospitalario por el doctor 
Francisco Henao Illachado, je 
fe del Servicio Seccional de 
Salud. 

El funcionario, que regre- 

ii
só ayer a Medellín después 
de cumplir una serie de ges• 
iones en la capital de la re-
ública informó que había 
articipado, por invitación es 

pecial que le formuló el mi-
nistro de salud, doctor Anto-
nio Ordóñez Plaja, en una 
reunión de la Junta Direeti-
va del Fondo Hospitalario Na 
cional que se celebró en las 
horas de la mañana. 

EL PLAN 
Hablando con el redactor 

de este diario, el doctor Ile-
nao Machado manifestó: 

—Inicialmente, se presentó 
al Fondo Hospitalario Nacio-
nal una solicitud de présta-
mo para el Hospital "Pablo To 
bó Lijar: por la suma de S 
4'500.000.00. De esto hace ya 
varios días. La Junta del Fos 
do prometió hacer un estudit 
de tal petición, pero hasta el 
momento no ha adoptado nin- 

(Pasa a la última Página) 
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Antioquía solicita $ 30 
millones para. hospitales 
(Viene de la 1* página) 	a Medellín, en el ministerio 

guna determinación concreta. de salud, firmamos el contra- 
-El plan que presenté a to con el Instituto Nacional 

la misma Junta en la reunión de Programas Especiales de 
de esta mañana (ayer), consis Salud (INPES), en virtud del 
te en una línea de crédito por cual esta entidad aporta la 
la cantidad de $ 30'000.000.00. suma de $ 1'800.000.00 para 
Con esta suma, que corres- la construcción de acueductos 
pondería a un programa de rurales en aquellas zonas del 
tres años, se podría dar al departamento de Antioquía 
servicio en poco tiempo la más aisladas de los principie 
primera etapa del Hospital les centros urbanos. Como us-
"Pablo Tobón Ullk", ala vei ted sabe, entre esas regiones 
que se cone%!Fiji las am- figura la de Urabá donde 
pliaciones que se tienen pro- el plan de acueductos rurales 
yectadas en las instalaciones se viene desarrollando a un 

1de la Clínica '"Luz Castro de costo aproximadamente de $ 
I Gutiérrez". 	 4'500.000.00. Igualmente den- 

, 	MAS DE 400 CAMAS 	tro de ese plan figuran muní- 
-Obteniendo el crédito de cipios como los de Anzá y Pe-

que usted habla, cuántas ca- que, cuyos presupuestos son 
mas se darían al servicio en de lo más precario. Con el a-
las dos entidades hospitala porte del INPES no solo se a- 
rias? 	 celerará el programa de a- 

-Su pregunta es muy In- cueductos rurales, sino que 
teresante. En realidad, si el se terminarán muchas de las 
Fondo Hospitalario Nacional a obras ya iniciadas en el pre-
probara el plan, podrían dar sente año. 
se al servicio en el "Tobón 	HOSPITAL DE 
Uribe" y en la "Luz Castro", 	PUERTO BERRIO ...,-..... 
mas de 400 camas. Porque la 	Más adelante agregó el doe 
primera etapa de la primera tor llenan Machado: 
de las entidades mencionadas, 	—Otra de las gestiones que 
permitiría poner en servicio adelanté durante mi corta 
200 camas y la segunda, la permanencia en la capital 
Clínica de Maternidad de Me- del país, es la que se rela-
dellín, pondría en servicio to- ciona con la remodelación del 
da la capacidad que se con- Hospital de Puerto Berrio. En 
templa en sus ensanches, o esta entidad, se hará una 
sea más de 200 camas (alrede- completa reestructuración de 
dor de 250, según se ha di- los servicios. La nación con- 
cho). 	 tribuirá a este plan con la 

—La línea de crédito que suma de $ 800.000.00, de a• 
otorgaría el Fondo Hospitala- cuerdo con la promesa del 
rio Nacional de 30 millones, ministro de salud, doctor Or-
se repartirían en tres años, dóñez Plaja, quien me infor 
debiendo girar de a 5 10 mi- mó que los dineros están lis-
llones para cada anualidad. tos y el programa de remode-
La petición quedó a estudio lación está en marcha. Hay 
de la Junta Directiva del Fon que aclarar que la remodela-
do y un pronunciamto sobre ción del Hospital de Puerto 
ella será dado a conocer en Berrio se hará en dos etapas, 
el término de poco tiempo, de la primera de las cuales es 
acuerdo con lo expresado por la que se viene ejecutando y 
el ministro doctor Ordóñez hacia ella se canalizarán los 
Plaja. En la reunión de que aportes de la nación. 
le habló participaron, ade- BUENAS PERSPECTIVAS 
más del ministro, el doctor 	Finalmente, el doctor Ile- 
Roberto Acosta Borrero, direc nao precisó: 
tor ejecutivo del Fondo; el 	—Yo creo que las perspecti 
doctor Adolfo de Francisco. vas en materia de planes de 
gerente general del Instituto salud para Antioquia, son 
Colombiano de Seguros Socia- muy buenas. Continuaremos 
les, y otros miembros de la insistiendo ante el ministerio 
Junta Directiva de la misma y el Fondo Nacional Hospitala 
entidad. 	 rio para que las promesas se 

1 ACUEDUCTOS RURALES 	hagan realidad en término bre 
—Sobre las demás gest». ve, tanto en lo que se refiere 

nes adelantadas por usted en a aportes como a los présta-
, Bogotá, qué puede informar? mos que hemos solicitado a 
I 	—Hoy, antes de mi regreso la última entidad, a fin de; 
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